
一 般 質 問 発 言 通 告 表 
平成２９年６月市議会定例会 

（質問予定日 6月 1日） 

 

  

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

1 8 番 

長南 誠 

（一問一答） 

1 指定管理者制度 

について 

1 指定管理者制度を導入し１０年を経過し、見

直しが必要との事で１年間検討したが結論が

見出せず再検討している 

(1) 公共施設管理公社設立はあるのか 

(2) 行財政改革は図られるのか 

(3) 市民サービス維持向上は図られるのか 

(4) 受託指定管理者職員の待遇についての考え

は 

(5) 公募による指定管理はあるのか 

市 長 

副市長 

教育長 

関係課長 

2 ブルガリア新体 

操ローズキャン 

プについて 

1 ローズキャンプへの意気込みと市の活性化に

向けて 

2 今後の施設改修計画と周知対応 

(1) 体育館、宿泊施設の改修計画について 

(2) 市民への周知と学校の対応は 

2 1 番 

菊池 大二郎 

（一問一答） 

1 旧楯岡高校跡地

利活用について 

1 旧楯岡高校跡地利活用検討市民会議が平成２

８年１１月に立ち上げられ、先般６つの活用

案が示されたが、今後の対応について伺う 

(1) ６つの活用案の概要について 

(2) 県の反応、県との連携状況について 

(3) 今後の市の方針について 

市 長 

関係課長 

2 駅西開発エリア

について 

1 商業施設がオープンし、河西エリアの買物バ

ス実証運行事業も開始され、駅西エリアの賑

わいが大いに期待されるが今後の方針につい

て伺う 

(1) 道の駅移転について 

(2) 商業施設誘致・企業誘致・住宅造成それぞ

れのエリアについて 

3 ホストタウン事

業について 

1 ブルガリア新体操ナショナルチームとの交流

事業開始に伴い、歓迎ムードの雰囲気が高ま

りつつあるが、実情について伺う 

(1) 先般のブルガリア訪問での収穫について 

(2) 新設の推進室について 

(3) 歓迎対応の現状について 

(4) 今後の市の方針について 



 

質問者欄の（一括）及び（一問一答）とは、次の質問方式の略称です。 

（一括）…一括質問・一括答弁方式 

（一問一答）…一括質問・一問一答方式 

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

3 3 番 

石澤 祐一 

（一問一答） 

1 米政策の見直し

について 

1 平成３０年から農政が大きく変わろうとして

いるが、市民への周知はどう考えているのか 

(1) 国からの米の生産調整はなくなるが、県、市

の取り組み方法について 

(2) 水田活用の直接支払交付金について 

(3) ３０年以降に予想される影響とその対策につ

いて 

市 長 

関係課長 

2 駅西開発による

農地の取り扱い

について 

1 バラ回廊計画に基づく村山市の開発計画につ

いて伺う 

(1) 道路計画予定地北側の開発計画について 

(2) 開発予定地以外の土地改良事業への取り組

みについて 

(3) 土地改良法改正による中間管理機構の役割

について 

4 11 番 

中里 芳之 

（一問一答） 

1 国民健康保険に

ついて 

1 県単位化は「国保の構造的矛盾」「制度疲労」

をどう解決するのか 

2 国への国庫負担引き上げ要求や、一般会計か

らの法定外繰入等による保険料抑制・引き下

げ、保険料窓口負担の恒常的免除制度、収納

対策の根本的転換等を求める 

市 長 

教育長 

関係課長 

2 子育て支援につ

いて 

1 学校給食費の無償化を求める 

2 １８才までの医療費無料化を求める 

（質問予定日 6月 2日） 

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

5 10 番 

川田 律子 

（一問一答） 

1 第７期介護保険

制度計画につい

て 

1 ３年毎に改定される第７期介護保険制度計画

(平成３０年～３２年)が今年度策定されるが

今後の計画について問う 

(1) 第７期介護保険料について 

(2) 第６期計画期間の最終年度にあたり、介護給

付費の見込み、及び準備基金の現在額につい

て 

(3) 高齢者の貧困が進む中で介護の利用料負担

引き上げが国会で審議されているが、利用料

の減免の考えはないのか 

市 長 

関係課長 

2 村山市の農業に

ついて 

1 村山市の基幹産業である農業政策について問

う 

(1) 担い手育成事業について 

(2) 自主的な米需給制度について 

(3) 鳥獣被害対策の充実について 

(4) ６次産業化の推進について 

6 13 番 

茨木 久彌 

（一問一答） 

1 村山市小規模企

業振興基本条例

について 

1 村山市の小規模企業の現況について 

2 条例の活用と村山市独自の施策について 

3 今後の振興策について 

市 長 

関係課長 


